

BAB VI

PENUTUP

Dari pembahasan yang peneliti sampaikan terkait strategi politik Irawati Meuraksa pada pemilihan umum legislatif tahun 2019 di Kota Padang, maka peneliti dapat menarik kesimpulan beserta saran sebagai berikut :

6.1 Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang peneliti lakukan, maka peneliti dapat menarik beberapa kesimpulan, yaitu: kemenangan Irawati Meuraksa pada pemilu legislatif tahun 2019 di Kota Padang tidak terlepas dari strategi politik. Dalam mendeskripsikan strategi politik Irawati Meuraksa, peneliti menggunakan teori strategi politik Peter Schroder yang dibagi menjadi dua, yaitu strategi *offensive* dan strategi *defensive*.

Pertama, strategi *offensive* ada dua indikator yaitu strategi memperluas basis pemilih dan strategi menembus konstituen. Dalam memperluas basis pemilih dilakukan dengan cara pembentukan tim sukses dengan melibatkan tokoh masyarakat, sosialisasi visi-misi program pro rakyat, penggunaan media cetak dan online. Sedangkan dalam menembus konstituen Irawati Meuraksa melakukan dengan cara pemetaan wilayah dan pemetaan kelompok masyarakat, yaitu dengan membidik wilayah yang memiliki keterikatan hubungan tempat tinggal, tempat usaha, tempat anggota keluarga Irawati Meuraksa dan kelompok yang dibidik Irawati Meuraksa terdiri dari kelompok alumni, kelompok dagang, dan kelompok keagamaan. Selanjutnya pengoptimalan peran partai



yang memiliki struktural yang komplit dari tingkat pusat hingga tingkat daerah/ kelurahan, dan keterlibatan Hendri Septa serta juga adanya sayap partai PUAN.

Kedua, strategi *defensive* dengan mempertahankan segementasi pemilih yang ingin dicapai Irawati Meuraksa. Dalam staretgi ini, segementasi yang difokuskan Irawati Meuraksa adalah kaum ibu-ibu, dimana kaum ibu-ibu memiliki loyalitas yang tinggi dan dapat mempengaruhi orang lain dengan kebiasannya yang sering berbicara satu sama lainnya. Ibu-ibu memiliki ikatan emosional yang cukup tinggi terlebih pada kandidat yang didukungnya perempuan dan mudah untuk dimobilisasi karena adanya kesamaan identitas.

6.2 Saran

Berdasarkan hasil temuan dari penelitian yang peneliti lakukan terkait Strategi Politik Irawati Meuraksa pada Pemilihan Umum Legislatif Tahun 2019 di Kota Padang, maka dari itu terdapat saran dari peneliti sendiri, yaitu sebagai berikut: Pertama, pada penelitian ini peneliti hanya mendeskripsikan strategi politik yang dijalankan Irawati Meuraksa dan tidak menganalisis kemenangannya secara lebih detail. Untuk peneliti lanjutan, peneliti menyarankan untuk menganalisis kemenangan Irawati secara lebih mendalam. Selain itu, peneliti selanjutnya juga perlu menganalisis penggunaan dan pemanfaatan kaum ibu-ibu dalam berkampanye dimana pada penelitian ini peneliti hanya sebatas menjabarkan sebagian kecilnya saja

Kedua, kajian mengenai strategi politik dalam ranah pemilu legislatif penting dilakukan bagi para kandidat yang ingin memenangkan kontestasi politik, diharapkan



kepada para kandidat untuk menggunakan starategi politik yang baik sebagaimana yang dilakukan oleh Irawati Meuraksa.

